

待ちに待ったハケ岳移動教室

ハケ岳移動教室に向けて、各自テーマに沿った新聞づくりに取り組んできました。それから、実行委員や班長を中心に部屋割りを考えたり、レク係を中心に、クラスへ声かけをしてドッチビーの練習をしている姿に、みなさんがハケ岳移動教室を心待ちにしていることを感じます。3日間でたくさんの経験を重ね、心も体も大きく成長してくれることを楽しみにしています!!



総合的な学習の時間～キャリア教育～

「10年後の自分を想像してみました!!」

6月17日(金)の総合的な学習の時間に、10年後のみなさんが社会に出て、働き始めて数年が立つと想定した、経済的な自立について考えました。保護者のもとを離れ経済的に自立した生活を計画して、月収(20万円を基準にしました)から、税金や家賃、日々の生活費などを差し引いた残金(手元に残る自由なお金)を計算しました。そのときのみなさんの振り返りを紹介します。

- ・手元に残るお金はだいたい1万5千円くらいだった。欲しいものがあったら、お金を貯めて買う方がうれしさが増す。
- ・手元に残るお金を考えて使わないとマイナスになっていく。
- ・結構生活するのにお金がかかると思った。
- ・お金を「使う」か「使わないか」コントロールするのが難しい。
- ・社会は甘くないと感じた。
- ・親もいろいろしてくれているのだと感じ、私も見習いたいと思った。
- ・いろいろやりくりするとお金がかかり、ほとんど残らないことが分かった。
- ・自分一人で生きるには、たくさんお金がかかって大変だと思った。
- ・自分の趣味などに使ったらお金がたりないと思った。
- ・親に感謝しないといけないと思った。
- ・貯金した方が良いことが分かった。
- ・税金などを払っていると手元に残るお金が2万円くらいになった。社会人になってお金を稼ぐことはとても大変だということが分かった。

みなさんは9月6日(火)～8日(木)に職場体験を行います。自分自身の進路を考えるいい機会になるよう、今回のように一つ一つ取り組んでいきましょう。

